



学校教育目標「進んで取り組み、ねばり強く努力する子」

令和6年6月13日(木)

明倫小HP

# めいりん小だより

第4号

伊勢市立明倫小学校  
校長 村木 俊一



この地方もまもなく梅雨入りすると思われませんが、晴れている日には運動場で遊んだり、校外学習に出かけたりと子どもたちは元気に学校生活を送っています。前号の学校だよりにて、1, 3, 5年生の学習風景や活動の様子を紹介しました。今回は、2, 4, 6年生とかがやき学級の様子を紹介します。



## いろいろな学習や活動のようす (2,4,6年生とかがやき学級)



**2年生** は生活科で町たんけんをしています。先日は、清水世古公園へ、そして今週は八幡山公園に行ってきました。「よく遊びに来るところだよ」「こんな公園があるとは知らなかった」いろいろな声が聞こえてきます。それから、先月から育てている2年生の野菜ですが、ずいぶん大きくなってきました。自分が育てた野菜、収穫できる日が待ち遠しいです。

**4年生** は社会科で「水のゆくえ」について学習しています。学習の一環として、学校のそばを流れる勢田川沿いを歩きました。水はどこから流れてくるのか？私たちの飲み水はどこから送られてくるのか？使った水はどこへいくのか？などなど疑問がいっぱいです。わたしたちのくらしをささえる水について、学習を進めていきます。来週は、五十鈴川中村浄化センターへ行く予定をしています。



**6年生** は先日、議会ツアーに行ってきました。「議会の役割やしぐみ」について教えてもらったり、市議会議員さんに質問をしたりしました。また市役所の3階にある議場（市議会をすところ）も見せていただきました。6年生は近々、租税教室があります。社会科の学習で、歴史学習と並行して、社会のしくみについても勉強しています。

**かがやき学級** の子どもたちが、花の苗の寄せ植えをしました。まちづくり協議会の方々に来ていただき、花の植え方やお世話の仕方について教えていただきました。一人ひとりが丸型のプランターを持って、5～6種類の花を植えていきました。自分の好きな花や好きな色を選んで、一生懸命植えることができました。



## 5, 6年生がプール掃除をしました。

6月4日(火)に5, 6年生がプール掃除をしました。1年間使っていなかったプールは、緑色に水がにごり、ヤゴやオタマジャクシがたくさんいました。プールの水を抜き、ブラシやスポンジで横のかべや底をみがいてきれいにしました。

プールだけではなく、更衣室や入口、プールサイドなどの掃除も必要です。5, 6年生が担当場所に分かれて、一生懸命がんばってくれました。



あとは水をためて、ろ過機を動かして、学校水泳開始を待つだけです。5, 6年生のみなさん、暑い中よくがんばりましたね。プール掃除 お疲れさまでした！ ありがとう！

## 学校水泳は 6月24日から

今年度の学校水泳は、6月24日(月)からです。水着や水泳道具のご準備、よろしくお願いたします。毎年、水着やバスタオル、ゴーグルなどの落とし物・忘れ物がありますので、持ち物への記名をお願いします。水泳の時間割については、各学年より学年だよりや学級通信等でお知らせいたします。



### 学校水泳をするにあたって

- 水泳けんこうチェックカードを忘れたり、道具を忘れたりしたときはプールに入れません。おうちのほうへも連絡しませんのでご注意ください。
- プールキャップの前面に、名前を書いてください。  
(プールサイドにいる監視の職員が見える大きさと、はっきりと書いてください。)
- ラッシュガードは着用可です。着用する際は、サイズの合ったもの、フードのないものを着用してもらいます。(すでに準備していて、フードのあるものは内側に折りこんで使用してもらいます。事故防止のためです。)
- 髪の長い児童は、ゴムバンド等で結んでももらいます。一人でも結べるようにしておいてください。

**引き渡し** について、その方法や確認事項等を次号の「めいりん小だより第5号」でお知らせいたします。